

Service Migration

Colloque annuel du réseau Joint Future sur le thème «Coronavirus, et maintenant? Où notre Eglise est-elle la plus demandée?»

Le colloque annuel du réseau Joint Future s'est penché sur la question de savoir quelles personnes et quels groupes de population ont le plus souffert de la pandémie et où, par conséquent, l'Eglise doit agir en priorité. La question a été abordée sous différents angles, comme les sans-papiers, les enfants en situation d'asile ou les migrantes et migrants bénéficiant de l'aide sociale, qui doivent donc craindre pour leur permis de séjour. Il s'est avéré que le virus a aggravé les problèmes là où ils étaient déjà importants – chez les personnes marginalisées. Et celles qui

vivent dans des conditions précaires ont généralement moins de ressources psychologiques pour faire face à ces pressions supplémentaires. Certes il est important que les personnes concernées puissent bénéficier d'un soutien pratique et de conseils, mais parallèlement, l'Eglise doit s'engager au niveau politique pour créer de meilleures conditions-cadres.

Tandem: les personnes réfugiées et autochtones cheminent ensemble

2021 fut la deuxième et dernière année pilote du projet de tandem «ensemble, ici», réunissant des personnes réfugiées et autochtones. Dans les régions de Büren, Konolfingen et Langnau, des tandems ont été formés et accompag-

nés sous l'égide de la paroisse locale. Le service Migration a initié le projet avec l'Office de consultation sur l'asile, et l'a soutenu sur le plan technique. Sur les trois sites, 40 tandems ont pu être formés en 2021. En collaboration avec le service Migration, les paroisses locales sont parvenues à assurer l'offre à long terme sur deux des trois sites. A l'avenir, les paroisses suivantes contribueront au financement de l'offre: site de Konolfingen: paroisses réformées de Konolfingen, Grosshöchstetten, Oberdiessbach et paroisse catholique de Konolfingen; site de Langnau: paroisses réformées de Langnau, Eggwil, Röthenbach, Schangnau, Signau et Trubschachen.

— Suite à la page 50 —



... et service traiteur de Gourmet Kitchen, Berthoud.



CETN-Migration

Responsables du secteur

Heinz Bichsel
Carsten Schmidt (suppléant)

Service Œcuménisme, mission et coopération au développement (CETN)

Heinz Bichsel (responsable)
Viviane Amacker, Heidi von Känel,
Lisa Krebs, Susanne Schneeberger

Service Migration

Carsten Schmidt (responsable)
Peter Gerber, Sabine Jaggi,
Selina Leu, Mathias Tanner

Animation régionale Mission 21

Kevin Ischi

Terre Nouvelle Jura

Daniel Chèvre

Animation Migration Jura

Séverine Fertig